

株式会社デュアルタップ様より広報資材をご寄贈いただきました

7月12日、株式会社デュアルタップ様から「武蔵野銀行むさしのCSR私募債『みらいのちから』」を通じ、当学園に広報用資材を寄贈いただきました。

むさしのCSR私募債「みらいのちから」は、武蔵野銀行が私募債（少数特定の投資家に債券発行する債権）を発行する企業から受取る手数料の一部で、書籍など学校が希望する公共目的に資する物品を購入し、発行した企業が指定した学校等に寄贈するものです。

今回、CSR活動に力を入れている株式会社デュアルタップ様が当学園に対し関心を持たれ、武蔵野銀行様のご仲介により物品を寄贈いただくこととなりました。

贈呈式では、ご仲介いただいた武蔵野銀行東京支店 田中業務役の進行のもと、株式会社デュアルタップ財務経理部 吉寄マネージャーから当学園 井上常務理事兼法人本部事務局長に目録及び記念品が手渡されました。

寄贈いただいた広報用資材は当学園の学生募集等のPR活動に使用させていただくこととしております。このたびはご協力いただき誠にありがとうございました。



(株)デュアルタップ 吉寄マネージャー(右)より井上常務理事兼事務局長に目録が手渡されました



寄贈いただいた物品

- ・デジタルカメラ
- ・テーブルクロス
- ・ロールアップバナースタンド
- ・カウンターテーブル

○株式会社デュアルタップ HP <http://www.dualtap.co.jp/ir/news.html>

○武蔵野銀行 HP <http://www.musashinobank.co.jp/info/>